





# Universidad De Chicago

UIC/35

Senor Director:

Me refiero al artículo publicado en el Cuerpo D del domingo 26 de diciembre "Pensas y Alegrias de los Chicago Boys", que comenta el libro de Gonzalo Vial Correa sobre la historia del convenio de la Facultad de Economía de la UIC con la U. de Chicago.

En él se hacen algunos comentarios y afirmaciones erróneas que menciono a continuación. Efectivamente el convenio fue ofrecido, a través de la embajada norteamericana, a la Facultad de Economía de la U. de Chile, de la que yo era decano. Nuestra facultad, en consulta con el rector de la universidad de la época, Juan Gómez Millas, no se interesó porque siendo una universidad pluralista no se quisó "amarrar" para el estudio de posgrado de sus egresados con una sola universidad que tenía el prestigio de ser una verdadera escuela en el sentido clásico del concepto. Yo mismo le dije al representante del gobierno americano que estaríamos encantados de enviar egresados nuestras a la U. de Chicago siempre y cuando el convenio nos permitiera mandarlos también a otros centros de enseñanza superior americanos por la razón conocida ya mencionada, a la que el autor del artículo en su diario agrega que "Chicago tiene fama de arrogante e intolerante".

He recordado en alguna otra ocasión que, conversando con mi profesor

# **Universidad de Chicago [artículo] Luis Escobar Cerda**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Escobar Cerda, Luis, 1927-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Universidad de Chicago [artículo] Luis Escobar Cerda

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)